



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
令和4年度学校だよりNo.44  
令和5年3月9日  
会津美里町立宮川小学校長 星 潔

## 授業参観・懇談会ありがとうございました！

3月3日(金)に行われました授業参観並びに学年末懇談会では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。お子様の学習の様子はいかがだったでしょうか？1年間の成長をお感じいただけたならうれしいです。またその後行われました、学年末懇談会にも、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきまして、本当にありがとうございました。1年間の反省と春休みに向けてのことなど、各学級で深く懇談いただきましたこと感謝いたします。更には、令和4年度、令和5年度の執行部、各委員会委員長、副委員長、各学年委員長、副委員長の皆様方にはPTA常任委員会・新旧役員引継ぎ会までご参加いただきました。長時間、本当にありがとうございました。お陰様で、令和5年度も良いスタートが切れそうです。保護者の皆様方、今年度の登校日もあと9日となりました。最後まで変わらぬご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



## 卒業式練習！

3月6日の全校朝の会では卒業式に向けて「式歌練習」を実施しました。全体練習のスタートです。6年生にとって小学校生活最後の授業になる卒業式。すばらしいものになるように「**チー△宮川**」一丸となって進んで参ります。



また1～5年生も23日に修了証書授与式を行います。1年間の総まとめの式です。こちらも最高の姿で式に臨めるようにしていきたいと思います。3月23日を最高の形で迎えられようみんな頑張っていきます。

## 今後のマスク着用について！

令和5年2月10日に、新型コロナウイルス感染症対策本部において、「マスク着用の考え方の見直し等について」が決定されました。その考え方は、令和5年3月13日以降、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることになるというものです。しかし学校においては、文部科学省からの通知により、学校におけるマスク着用の考え方の見直しについては、令和5年4月1日から適用することとされています。これによって4月1日以降の新学期におけるマスク着用の基本的な考え方は「学校教育活動の実施に当たっては、マスクの着用を求めないことを基本とする」こととなります。この考え方に対しての留意事項については、改めて通知されることとなりますので、詳細が分かりましたらお知らせしたいと思います。学校では、今年度中は、今まで通りのマスク着用の考え方となりますので、ご理解をよろしくお願いいたします。

なお卒業式につきましては別途通知があり、以下のような取り扱いとなりますので、卒業生保護者の皆様のご理解を、何卒宜しくお願い致します。

- ・児童及び教職員については、入退場、式辞・祝辞等、卒業証書授与など式全体をとおしてマスクを外すことを基本とします。
- ・国家、校歌等の斉唱や合唱、呼びかけを実施する時は、マスク着用で実施します。
- ・児童が様々な事情から感染不安を抱き、マスク着用を希望する場合は、着用での出席で構いません。
- ・保護者の皆様におかれましては、マスク着用での参加となります。また別に配付する「健康状態確認書」を記入の上、受付時にご提出ください。

## 校長のひとりごと

修・卒業式まで登校日はあと9日。1けたとなってしまいました。本当にあっという間です。6年生の皆さんはやり残しがないように、悔いがないように、当日を迎えることができるでしょうか。限られた時間しかもう残りの日々はありませんが、ぜひ思い残すことはないという気持ちで、卒業式を迎えてほしいものと強く願います。

さて皆さんの卒業式ソングと言えましょうか？私が子供のころは「蛍の光」「仰げば尊し」しか考えられなかったのですが、保護者の皆様は同じでしょうか。それとも別の歌でしょうか？「贈る言葉」「桜」「旅立ちの日に」本日の日付「3月9日」などの曲もありますね。私は仕事上、我が子の卒業式にはなかなか出席できなかつたのですが、以前にも記述したことがあります。私は長女、長男と同じ学校にいたことがあったので、娘の卒業式の際、教務主任という立場で、進行を行いながら、同じ空間にいたことがあります。卒業式での「別れの言葉」の中で、娘たちが歌った卒業ソングが、E X I L Eの「道」という曲でした。「道、君と歩いた今日まで かくかに 動くくちびる 特別な時間をありがとう 心・勇気・友・笑顔 嬉しすぎて 溢れ出した 涙が とまらない」という歌詞です。これはさすがに涙が・・・でも進行役なので大泣きするわけにはいかず、ぐっところえた記憶があります。それぞれの心にそれぞれの思い出の曲があると思います。6年生の保護者の皆様、今回の卒業式でもマスク着用にはなりますが、子ども達が心を込めて歌います。皆様は進行ではありませんので、今までのことを振り返りながら、思いっきり涙を流してください。